

Protokoll der GFSR-Sitzung

Datum: 05.11.2024

Uhrzeit: 18:00 Uhr bis 19:44 Uhr

Raum: S8

Protokollführer:in: Fynn vor dem Berge

Teilnehmer:innenliste:

	Nachname	Vorname	Anwesend
Vorstand	Schrandt	Lena	<input type="checkbox"/>
	Lehmkuhl	Lina	<input checked="" type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input checked="" type="checkbox"/>
gewählte Mitglieder	Grimm	Momo	<input type="checkbox"/>
	Große Beckmann	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>
	Malditz	Milan	<input type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input checked="" type="checkbox"/>
	Berke	Sebastian	<input checked="" type="checkbox"/>
	Fischer	Leonie	<input type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan (Junior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input type="checkbox"/>
	Christ	Jessica	<input checked="" type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Laarman-Quante	Nils	<input checked="" type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input checked="" type="checkbox"/>

Ungewählte Mitglieder	Meißner	Kevin	<input type="checkbox"/>
	Kornfeld	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan (Senior)	<input type="checkbox"/>
	Rennefeld	Karoline	<input type="checkbox"/>
	Wiegang	Marc	<input type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input checked="" type="checkbox"/>
	Balzer	Vanni	<input checked="" type="checkbox"/>

			<input type="checkbox"/>

	Htike	Oak Soe	<input type="checkbox"/>
	Gau	Julius	<input type="checkbox"/>
	Mümken	Oliver	<input type="checkbox"/>
	Union	Guillermo (Willy)	<input type="checkbox"/>
	Sendes	Ricardo	<input type="checkbox"/>
	Horoba	Laszlo	<input type="checkbox"/>
	Schüttelhöfer	Simon	<input type="checkbox"/>
	Kubitza	Patrick	<input checked="" type="checkbox"/>
	Stegemann	Hendrik	<input type="checkbox"/>
	Dreher	Stefan	<input type="checkbox"/>
	Hattrup	Nico	<input type="checkbox"/>
	Renken	Patrick	<input type="checkbox"/>
	Struth	Fan	<input type="checkbox"/>
	Kommos	Fabian	<input type="checkbox"/>
	Greßler	Andreas	<input type="checkbox"/>
	Heesch	Daniel	<input type="checkbox"/>
	Von Feinhausen	Haku	<input type="checkbox"/>
	Finke	Hendrik	<input type="checkbox"/>
	Harder	Arthur	<input checked="" type="checkbox"/>
	Krings	Anna	<input type="checkbox"/>
	Schmidt	Frederik	<input type="checkbox"/>
	Sommer	Christoph	<input type="checkbox"/>
	Rees	Felix	<input checked="" type="checkbox"/>
	Peters	Marina	<input type="checkbox"/>
	Ramzi	Abdul Rahman	<input type="checkbox"/>
	Loos	Tilmann	<input checked="" type="checkbox"/>
	Lühken	Benne	<input checked="" type="checkbox"/>

Inhalt

TOP 1	Haushaltsplan	4
TOP 2	Mensaaufsteller.....	4
TOP 3	Kneipenquiz.....	4
TOP 4	Inventarliste	4
TOP 5	Sonstiges.....	5

TOP 1 Haushaltsplan

- Anwesende gewählte Mitglieder*innen: 10
- Abstimmung über NHHP2
Dafür 10 dagegen 0 Enthaltung 0

TOP 2 Mensaaufsteller

- Mensapesonal hat Beschwerden von Profs erhalten bezüglich alter Veranstaltungen in den Aufstellern
- Es kam die Drohung ein sie beim nächsten Vorkommen wegzuschmeißen
- Zeitgemäßer Vorschlag zur alternativen Umsetzung: Veranstaltungswerbung auf den Terminals (wo auch die Mahlzeiten stehen)
- Idee: mehrere Veranstaltungen auf einmal in die Aufsteller oder ganze Veranstaltungslisten oder eine Seite mit aktuellen Veranstaltungen und andere mit Liste (auch mit Sitzungsterminen)
- Konkrete Umsetzungsidee: Platzhalter mit bspw. Lustigem Spruch um Sitzungsterminen, diese dann zu konkreten Sitzungsterminen ergänzen

TOP 3 Kneipenquiz

- Lea organisiert das anstehende Kneipenquiz (14.11.)
- Vorbereitung läuft bisher gut, wer input für Fragen hat kann dies gerne bei Lea loswerden
- Start ist angesetzt auf 19.00 Uhr
- Aufbau beginnt um 18.00 Uhr
- Helfer*innen sind immer willkommen und noch benötigt
- Moderation übernimmt Fynn
- Gewinner Team erhält einen Kasten Alex

TOP 4 Inventarliste

- Es existiert eine Whatsapp-Gruppe zur Verwaltung des Inventars
- Gruppe soll die Excel Tabelle im Tauschlaufwerk ersetzen, zur genauen Prozess bitte die Gruppenbeschreibung lesen
- Die Aktualität der Liste / Bestände muss noch einmal geprüft werden

TOP 5 Sonstiges

- Benne übernimmt im kommenden Jahr die Rolle als Ansprechpartner zum VDE
- Planung für den Wintermarkt ist beim VDE in Gange
- Der Einkauf für die Glühweinaktion soll diese Woche stattfinden
- Der VDE leiht sich die GFSR Schürzen für den Wintermarkt aus und bittet um Platz in den TK-Truhen
- Bezüglich der Anfrage des Gründertreffs wollen wir Ihnen die Veranstaltungen auf Probe erlauben und danach über die wiederkehrenden Termine entscheiden
- Ab sofort nehmen wir Kautions für den Verleih von Grill und Fritteusen
- Bezüglich Beleuchtung wollen wir noch einmal mit dem Planungsteam vom Wintermarkt reden (ggf. wäre ein Planungsmeeting sinnvoll)
- Getränkeplanung für den Wintermarkt übernehmen Jan, Fynn und Nils (Ergänzung um Bierverkauf war gewünscht – überlegenswert, ebenso Umsetzung mit Pfandabgabestation, mit Handspülmöglichkeit)
- Macht in allen eurer Gruppen Werbung für Helfer*innen (auch mit Rabatt)
- Am Samstag 09.11. wollen wir das Student House aufräumen. Dabei wird gegrillt und es gibt Getränke für alle Helfenden